

Llegaron los 53 Maestros de EE. UU. en la Fragata Cubana Antonio Maceo

Llegaron anoche a La Habana, en la fragata Antonio Maceo, de la Marina de Guerra Nacional, los 53 maestros norteamericanos invitados para los actos de celebración del cincuentenario de nuestra escuela pública, acompañados de invitados especiales de la Universidad de Harvard, Organización de Estados Americanos y otras instituciones.

El grupo de educadores norteamericanos disfrutará de dos semanas de estancia en Cuba, con numerosos actos organizados en su honor, por invitación del Ministro de Educación, doctor Aureliano Sánchez Arango, en nombre del gobierno y del pueblo cubanos.

Entre los maestros visitantes hay algunos que han recorrido enormes distancias para aceptar la invitación formulada por nuestro país, entre ellos uno que viene desde Alaska, así como una maestra de Hawaii. Todos los estados de la Unión han designado un maestro para que los represente en esta embajada de intercambio cultural cubano-norteamericano.

Durante la tarde del domingo, se efectuó una reunión en el edificio San Sebastián, de la Universidad de Miami, para poner en antecedente a los maestros visitantes de todos los detalles de la excursión, así como de su finalidad e importancia.

En ese acto, el doctor Paul Smith, Encargado de Relaciones Internacionales de la Oficina de Educación de Estados Unidos, se dirigió al grupo de educadores, expresando que era la primera vez que se cursaba una invitación a los maestros norteamericanos para visitar en grupo otro país y que el gesto de Cuba sería un símbolo en las relaciones culturales interamericanas.

El doctor Manuel Angulo, presidente de la comisión designada para recibir a los maestros norteamericanos en Miami, habló

después en nombre del ministro de Educación de Cuba, saludando a los maestros invitados con la mayor cordialidad. En su discurso, que fué traducido al inglés por el doctor Eduardo F. Lens, tuvo frases de recordación para el ilustre educador Alexis E. Frye, que tanto laboró por la escuela cubana en su época de fundación.

Hizo uso de la palabra a continuación el doctor R. S. Boggs, Director del Instituto Hispanoamericano de la Universidad de Miami, y finalmente el doctor Jacob Canter, Agregado Cultural de Estados Unidos en Cuba, explicó a los maestros el programa de actos y contestó todas las preguntas que se le hicieron con respecto a detalles de la excursión.

Invitados Especiales

Entre los invitados especiales para participar en los actos de celebración del cincuentenario de la escuela pública cubana, figuran el doctor Philip Rulon y señora, representando a la Universidad de Harvard; el doctor Roberto Esquenazi Mayo, de la Organización de Estados Americanos; la doctora Lucy Shepard, del Daytona Seabreeze High School; todos los cuales llegaron anoche en la fragata.

También se cursaron invitaciones a familiares de los educadores norteamericanos Frye y Hanna, y al redactor educacional del New York Times, señor Benjamin Fine.

Mayor Núcleo de Maestras

En el grupo visitante, hay 48 maestras y sólo 5 maestros, lo cual corresponde a la realidad educacional de los Estados Unidos, donde de modo similar a Cuba, son pocos los hombres que se dedican a la enseñanza primaria.

Actos Señalados Para Hoy

Ha sido preparado un variado programa de festejos a los maestros norteamericanos visitantes, que comprende hasta el día 31 del actual mes.

Para hoy, a las 9 a. m., está señalado el primero de estos actos, en la Universidad Nacional, donde el Rector Clemente Inclán y el claustro profesoral, así como los miembros del Consejo Universitario recibirán a los profesores estadounidenses.

A las once, el doctor Jorge Mañach ofrecerá una conferencia sobre José Martí, en el Aula Magna de la Universidad; y a las cinco de la tarde, en el edificio del ministerio de Educación les será ofrecida una recepción por el Colegio de Maestros Normales y Equiparados y amenizada por la Coral A.G.K.; por la noche, a las nueve y media, concierto por la Orquesta Filarmónica y Ballet de Alicia Alonso, en el teatro Auditorium.

M, día 19/50